
智行理财网
想成功提额，先让自己成为银行眼中的优质客户！

最近跟一位朋友聊天，说的是这位朋友小A因为个人原因，多申请了几张信用卡。
然后小A每月的消费金也水涨船高，顺其自然的是每张卡的额度都或主动或被动提
升了一些。小A表示，到目前为止，手中持有的5张信用卡都达到3万元以上，想要
购买大件基本没问题。那么到底是什么原因让小A在短时间内能够迅速的提额呢？
这个就是今天小编要说的主题，
信用卡要提额就得让自己成为银行眼中的优质客户。让我们一起往下看看吧。

小A经常会在社区里分享一些个人的用卡提额经验，有的朋友们留言说会去试试，
但是不知道效果怎样。还有些朋友直言表示并没有用。小A在认真回复了这些网友
的留言后做了份统计数据给小编。小编在看了这份数据后，用银行客服的话表示就
是：综合评定原因。

不知道朋友们有没有看到过这样的新闻，接近三成的持卡人拥有超过4张信用卡。
这个新闻是从2015年开始就公开报道过，持卡人拥有超过4张信用卡的人数开始上
涨。此前，新增的持卡人拥有信用卡的人数基本都在三张以下。

那么到底是什么原因导致现在这种状况的呢？

1、据了解，自大学生信用卡黑户事件后，银行等传统机构被清理出大学校园，信
用卡坏账呆账让银行开始思考其他出路。他们的眼光从没有信用卡的未成年人身上
转移到了拥有信用卡甚至多张信用卡的持卡人身上。

2、这些人愿意多办理一些信用卡，不同银行不同类型都愿意尝试，通过这些卡可
以享受到不同银行的信用卡优惠。很多卡神就是通过薅银行羊毛而闻名的。事实上
这些人既有理性的生活态度，年龄在30岁以上，有着稳定的收入来源，信用指数良
好，消费能力强。因此，银行更愿意为他们批卡，甚至会追着他们办卡。

同样的操作不一样的结果，究其原因还是持卡人自身的问题。

小编总结：不少朋友们表示自己没有稳定的收入来源，还没有办理成功过一张信用
卡。小编对这类人群朋友们说，相比无卡人员申卡通过率自然要比拥有3张信用卡
持卡人慢且难。同样的，授信额度的平均值也直接影响到了你的提额结果和幅度。
小编建议朋友们，问题的根本在于你得先提高自身的信用度。没信用卡的，先到银
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行存点钱，整点日均流水。有信用卡的，消费尽量刷卡，记得按时还款。当你再过
一段时间看看，朋友们提额的速度肯定比之前要快很多，申卡也相对要容易一些。
这个就是信用卡要提额就得让自己成为银行眼中的优质客户的道理。

更多内容请关注专业金融服务平台——卡宝宝网（http://www.cardbaobao.com
〕 卡宝宝网同时为您提供更多银行信用卡的优惠信息、信用卡指南、信用卡攻略，
让您更好地使用信用卡。
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